



5 Pièces

190 m²

Réf. 85458133

2 550 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa provençale avec vue magnifique sur la mer. Dans un domaine privé calme avec une vue imprenable sur la mer et la baie de Saint-Tropez. La villa est construite en largeur. Cela vous permet de profiter des belles vues et de la lumière depuis toutes les pièces. La villa offre 4 chambres et 4 salles de bains, sur une surface habitable de +/- 190 m2, sur un terrain de 2500 m2 avec piscine. La villa: Hall d'entrée ; toilettes invités ; grand salon et salle à manger ensoleillés ; cuisine semi-ouverte ; d'ici vous avez accès au jardin paysager ; chambre à coucher avec salle de bains attenante. ...

Provençal villa with magnificent sea view
Beautiful Provençal villa in a quiet private domain with breathtaking views of the sea and the bay of Saint-Tropez. The villa is built in width. This allows you to enjoy the beautiful views and light from all rooms. The villa offers 4 bedrooms and 4 bathrooms, on a living area of +/- 190 m2, on a plot of 2500 m2 with swimming pool. Enjoy absolute tranquility and an exceptional view of the sea! The villa
Entrance hall; guest toilet; large sunny living and dining room; semi-open kitchen; from here you have access to the landscaped garden; bedroom with ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

